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PARTICIPANTES

Nome do integrante ou Convidado DESIGNAção presença
AUSÊNCIA

JUSTIFICADA

Dr. Rodrigo Trindade de
Souza

Magistrado Coordenador
do LINOVA

Dr. Giani Gabriel Cardozo Magistrado Supervisor do
LINOVA

Dra. Ana Paula Keppeler
Fraga

Magistrada Supervisora
do Projeto Arquipélago
Digital

Dra. Marines Denkievicz
Tedesco Fraga

Magistrada Supervisora
do Projeto Painel do
CIT4R

Dr. Tiago do Santos Pinto
da Motta

Magistrado Supervisor do
Projeto Pangea

Dra. Sheila dos Reis
Mondin Engel

Magistrada Supervisora
do Projeto Automatiza

Dra. Rita de Cassia
Azevedo de Abreu

Magistrada Supervisora
do Projeto Escribah

Dra. Cássia Ortolan
Grazziotin

Magistrada Supervisora
do Projeto Painel do MPT

Dra. Carolina Cauduro
Dias de Paiva

Magistrada Supervisora
do Projeto PanLex

Fernanda de Oliveira
Saccaro Laboratorista

Frederico Oliveira
Cardoso Laboratorista

Geraldo Cruz Teixeira Laboratorista

Nataniel Soares Medeiros Laboratorista

Geovane Dutra de Souza Laboratorista
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Unidade de apoio executivo: Laboratório de Inovação - Linova

Secretário: Eduardo Kenzi Antonini, servidor do Linova.

pauta:
Assunto 1 - PanLex;

Assunto 2 - Galileu;

Assunto 3 - E-menta;

Assunto 4 - Escribah;

Assunto 5 - Painel MPT;

Assunto 6 - Painel CIT4R;

Assunto 7 - Pangea ADM;

Assunto 8 - MOBI TRT4;

Assunto 9 - Ferramenta para a área de segurança;

Assunto 10 - Formulário de fiscalização da SEMPRO;

Assunto 11 - CAP 360º;

Romy Bruxel Laboratorista

Rejane Carvalho Donis Diretora-Geral

Eduardo Munari Preto Presidência

Maxmiller Costa Junior Servidor designado para
atuar no Pangea Adm

Juliana Peracini da Costa Servidora designada para
atuar do Pangea Adm

João Luiz Peixoto da Silva Servidor designado para
atuar no Projeto MobiTRT

Andre Soares Farias Diretor da Setic

Eduardo Kenzi Antonini Servidor do Linova

Martine D'Andrea de
Medeiros Servidora do Linova



ATA de reunião

LINOVA

Assunto 12 - PID;

Assunto 13 - Projeto para atendimento da Meta Nacional do Poder

Judiciário nº 9 em parceria com outro Tribunal;

Outros assuntos.

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

A reunião foi conduzida pelo Dr. Rodrigo Trindade, Juiz Coordenador do Linova,

tendo os registros e deliberações a seguir enumeradas:

Assunto 1 - PanLex: O Dr. Rodrigo relatou que o desenvolvimento da ferramenta

está evoluindo e que já há uma interface inicialmente formatada nos mesmos

moldes do Pangea. Ficou decidido que a apresentação para a OIT será realizada

quando a ferramenta estiver mais avançada e mais próxima de um MVP (Produto

Mínimo Viável). Quanto ao nome da ferramenta, foi definido que ela será

apresentada à OIT como PanLex. Além disso, a interface da ferramenta deverá

incluir a identificação do TRT e a coloração azul celeste, em referência à cor da

OIT.

Assunto 2 - Galileu: O Dr. Rodrigo relatou que o segundo projeto piloto do Galileu

está em fase de avaliação e, após essa etapa, a ferramenta entrará na fase final

para ser implementada em produção. Após a conclusão do Galileu 1º Grau, será

iniciada a versão para o 2º Grau. O Dr. Rodrigo destacou a preocupação dos

Tribunais quanto à entrega da ferramenta para o 1º grau sem que a mesma

tecnologia esteja disponível para o 2º grau, pois há receio de sobrecarga de

recursos devido à aceleração na produção das sentenças. O grupo ponderou que

esse receio talvez não considere todo o período de adaptação do 1º grau ao uso da

ferramenta, além da necessidade de cada magistrado de 1º grau alimentar o banco

de dados do Pangea-Gab com suas sentenças. Considerando essa preocupação,

foi decidido que a servidora Martine agendará uma reunião para discutir o
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cronograma de finalização do Galileu 1º grau e o desenvolvimento do Galileu 2º

grau.

Assunto 3 - Ementa: O Dr. Rodrigo esclareceu que os prompts para a produção

das ementas já foram elaborados e os testes com validação dos resultados

realizados. Os primeiros testes da ferramenta serão feitos no Gabinete do

Desembargador Roger. Em seguida, o piloto será testado nos Gabinetes da

Desembargadora Cleusa, Desembargador Jardón, Desembargador Wilson e

Desembargador Roger, considerando que os primeiros já estão produzindo

ementas nos moldes da resolução do CNJ, enquanto os demais ainda não.

Assunto 4 - Escribah: O Dr. Rodrigo relatou que conheceu a ferramenta

desenvolvida pelo TRT17 e fez elogios às suas funcionalidades. Conforme já havia

informado o servidor André Farias, o CSJT solicitou a nacionalização desta

ferramenta de transcrição. Nesse sentido, foi sugerido e aprovado que, por ora, não

sejam desenvolvidas novas funcionalidades para o Escribah, aguardando-se a

possível nacionalização da ferramenta do TRT17. A Juíza Rita questionou se

eventuais problemas com a ferramenta devem ser reportados para buscar

soluções. O servidor André Farias esclareceu que todas as questões relacionadas

às funcionalidades existentes devem continuar sendo encaminhadas à área

técnica.

Assunto 5 - Painel MPT: O servidor Geraldo informou que o andamento do projeto

está aguardando a posição do CSJT e do Conselho Superior do MPT. Após a

realização da reunião quinzenal com o CSJT e o MPT, ele compartilhará com o

Linova a posição atual dos conselhos sobre o projeto.

Assunto 6 - Painel CIT4R: O servidor Geraldo informou que a Setic apresentou o

painel do TRT21 e, durante a apresentação, foi identificado que havia uma

divergência entre os dados carregados pelo painel do TRT21 e os dados

carregados pelo painel do Centro de Inteligência do TRT4. A Setic está

investigando a causa dessa divergência e irá compartilhar as informações com o
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Centro de Inteligência. Em relação ao desenvolvimento do painel utilizando a base

de dados do TRT21, a Setic apresentará, até o final de novembro, o cronograma de

desenvolvimento para o Painel CIT4R.

Assunto 7 - Pangea ADM: O servidor Maxmiller informou que a ferramenta já está

em produção e que a alimentação dos modelos já pode ser realizada pelos

curadores de cada área. A inclusão das jurisprudências é feita de forma

concentrada por ele, para manter a padronização, seguindo a indicação dos

julgados de cada área. Embora a ferramenta já esteja pronta para uso em toda a

área administrativa, foi definido que o lançamento será realizado no início de 2025,

quando estará disponível uma página do Pangea ADM no Vox, com apresentação,

manual/tutorial de uso e links úteis.

Assunto 8 - MobiTRT: O servidor Peixoto relatou que está aguardando a

realização de uma reunião com Rejane e Diogo para definição exata do escopo da

contratação, incluindo a possibilidade de incluir o serviço de táxi.

Assunto 9 - Ferramenta de Apoio para os Serviços de Segurança

Institucional: O servidor Peixoto informou que o robô está em fase de produção e

que, em breve, os testes serão iniciados.

Assunto 10 - Formulário de Fiscalização da SEMPRO: O servidor Eduardo

Antonini informou sobre a criação da Equipe de Projeto (EP) e que, após análise,

entendeu ser mais adequado desenvolver um formulário para as manutenções de

demandas corretivas da SEMPRO. Essas demandas geram cerca de 6.000

formulários por ano, que são inicialmente preenchidos à mão pelos terceirizados e,

posteriormente, digitalizados. Por orientação do Dr. Rodrigo, será desenvolvido o

protótipo do formulário em PDF editável. A EP planejou o piloto do projeto,

sugerindo o escopo, localidades e etapas para testes e validação. Foi decidido que

o projeto atenderá à Meta 9 do CNJ e, para tanto, precisará seguir a metodologia

adequada. As atividades do projeto serão retomadas em 2025.

Assunto 11 - Projeto CAP 360º: A servidora Martine relatou que o projeto está em
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fase final. Já foram compartilhadas informações entre as Centrais de Atendimento

e está em processo de revisão a construção de um documento único com

informações e orientações sobre os serviços dos Tribunais participantes. Ela

destacou que, ao longo do desenvolvimento, foi identificada a necessidade de os

Tribunais oferecerem um espaço reservado para o atendimento de questões

sensíveis. Embora isso não seja uma realidade comum na Justiça do Trabalho, ela

sugeriu que as CAPs estejam preparadas para oferecer esse espaço caso seja

necessário, como, por exemplo, para questões de direito de família. O TJ convidou

todos os participantes do projeto a conhecerem a Central de Atendimento ao

Público que está sendo projetada por eles.

Assunto 12 - Retomada do PID da Ilha do Pavão: A servidora Martine informou

sobre as ações em andamento para a retomada do PID da Ilha do Pavão e a

estratégia para os demais PIDs, que será ampliar a participação de outras

entidades do Ecossistema do Judiciário para aumentar a pontuação nos pontos de

inclusão, a fim de alcançar os níveis 3 ou 4, conforme a Resolução CNJ nº

508/2023. Foi questionado ao grupo quem teria contatos que pudessem facilitar a

aproximação do TRT com outros órgãos para convidá-los a participar dos pontos já

estruturados. A Dra Rita sinalizou que teria um contato na Procuradoria Federal.

Assunto 13 - Projeto para atendimento da Meta Nacional do Poder Judiciário

nº 9 em parceria com outro Tribunal: A servidora Martine relatou a intenção de

firmar uma parceria com o TRT15 para o desenvolvimento de um projeto voltado à

Meta 9 do Prêmio CNJ de Qualidade. A sugestão para o projeto conjunto seria a

criação de uma ferramenta de negociação a ser utilizada nos processos do

CEJUSC. Considerando que essa sugestão já foi debatida na reunião do

Subcomitê de Inovação de 14/11, a servidora compartilhou que, naquele momento,

foi questionada a efetividade da ferramenta e a dificuldade de contar com força de

trabalho suficiente para o desenvolvimento de uma nova ferramenta. Além disso,

foi informado que o TRT12 tem demonstrado interesse em trabalhar junto com o

TRT4 no desenvolvimento de ferramentas e robôs. Com base nesse debate, ficou

decidido que o Linova buscará aproximação com os TRTs 15 e 12 para o
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desenvolvimento de um projeto conjunto.

Outros Assuntos: O Dr. Rodrigo informou que apresentará as ferramentas Galileu

e Pangea para a Corregedoria do CNJ.

Ata validada por e-mail pelos(as) participantes.


